

## **PROGRAMA DE GESTION DE CANDIDATOS A CONSEJALES DEL MUNICIPIO PLAZA DEL ESTADO MIRANDA**

Luchamos por darle al pueblo Guarenero un instrumento contra la pobreza, contra la inseguridad personal, para que seamos una ciudad donde el trabajo sea un derecho de cada persona y un ejercicio permanente de todos. Para que el progreso social, económico, cultural y político sean expresión del quehacer normal en cada urbanización, en cada barrio, en cada casa de Nuestro Municipio.

Aspiramos tener una ciudad integrada, solidaria y moderna, las metas de cada uno de sus miembros puedan llevarse a cabo a través de un esfuerzo individual y colectivo, facilitado y promovido por La Alcaldesa. Los Guareneros nos merecemos una mejor calidad de vida, basada en el crecimiento económico sostenible y una distribución equitativa de los beneficios, en un contexto social democrático, responsable e incluyente.

Las regiones del país viven una crisis política generada en parte por el desmantelamiento de las instituciones. La emergencia de numerosos grupos y de conglomerados políticos revelan, por un lado, la orfandad política en que se encuentra el pueblo y, por otro, la conciencia nacional que exige asumir responsabilidades obligantes. No soy un gobernante de ocasión, sino una venezolana que aspira a la permanencia como un instrumento del pueblo en la defensa de sus derechos, en la lucha por sus reivindicaciones.

Nos hemos propuesto como misión realizar una verdadera democracia, en la que el hombre pueda alcanzar su pleno desarrollo material y espiritual. Por eso proclamamos como fundamental los derechos de la persona humana. Reconocemos su naturaleza libre, su trascendencia espiritual, su realización en la vida familiar y colectiva, su derecho a la educación, al trabajo, a la seguridad. Tales derechos son anteriores al Estado por lo que éste debe garantizarlos integralmente. Estamos comprometidos para consolidar los valores de la libertad, la justicia social, la independencia, la paz, la solidaridad, el bien común, la integridad territorial, la convivencia, y sobre todo el imperio de la Ley.

Luchamos por una democracia amplia, abierta a la masa popular, sin discriminaciones políticas, religiosas o de clases, en que sea efectiva la igualdad de derechos, oportunidades y deberes para todas las personas y grupos sociales.

Denunciamos y condenamos los totalitarismos fascistas y comunistas, así como toda clase de dictadura. Creemos en la democracia que garantiza la alternabilidad en el poder y testimonia nuestro deber de luchar para que el pueblo no tenga gobernantes perpetuos. Defendemos la clara distinción e independencia de los poderes del Estado Nacional y el equilibrado contrapeso de sus funciones. Como ideario programático que define la conducta de los gobernantes propugnamos la rectitud en todas las actividades públicas y exigimos de ellos la plena responsabilidad de sus actos y una verdadera capacidad para dirigir los intereses colectivos. Hacemos hincapié en la honestidad administrativa, y estamos comprometidos con la honestidad integral, la cual exige

respeto entre los integrantes de los Poderes Públicos y con los ciudadanos. Desterrar la mentira y el cinismo del discurso político hace que cobre valor fundamental la ética.

Nuestro PROGRAMA DE GESTIÓN contempla adelantar una serie de acciones de vital importancia: La primera de ellas es garantizar la seguridad de las personas, derrotando al hampa en todas sus manifestaciones.

Aspiramos a hacer del Municipio Plaza un territorio libre del hampa. Nosotros revisaremos los Cuerpos Policiales, para purificarlos, para darles una pedagogía de servicio ciudadano, dotarlos de buenos sueldos y seguridad social y hacerlos conscientes de que su deber es servir al pueblo.

Defendemos a la familia como célula básica de la sociedad y procuramos el fortalecimiento de sus vínculos, la dignificación de la mujer y el resguardo de los hijos. Reconocemos el derecho de la familia a la vivienda, la educación, la economía y la seguridad social.

Mantenemos el principio de que todos los Guareneros y Guareneras tienen derecho a tener acceso a una vivienda digna, dentro de un entorno de respeto al medio ambiente y de disposición a los servicios básicos: agua, alcantarillados, etc. En el municipio Plaza los déficits de vivienda son preocupantes. En este sentido, debemos aunar esfuerzos institucionales para brindar este soporte a las clases menos favorecidas, conscientes como estamos de que un segmento importante de la población

no tiene capacidad de acceso a una vivienda digna, y que el Estado debe asegurársela, dentro del principio de solidaridad que nos orienta.

Sostenemos que el Estado debe asegurar el acceso a la salud como un derecho fundamental de todo ciudadano. Concebimos un Estado Nacional que asume su responsabilidad de planificar, dirigir y transferir los recursos necesarios para invertirlos en un programa de salud integral, tanto en las áreas preventivas, como curativas y de rehabilitación. El Estado debe fortalecer la humanización de los servicios de salud, contar con el personal suficiente, disponer de los equipos necesarios y de la infraestructura adecuada para brindar un servicio de calidad a todos los habitantes del municipio Plaza. Nuestra entidad municipal debe insertarse plenamente en estos objetivos, y dada su importancia industrial, económica, política y regional, debe ser objeto de esfuerzo prioritario en quienes lo conduzcan.

Es fundamental la garantía del trabajo para todos los habitantes de Guarenas. Luchamos por garantizar la seguridad jurídica que permita las nuevas inversiones extranjeras y nacionales en nuestro municipio, para crear fábricas e industrias que estimulen la creación de empleo permanente y bien remunerado, hasta la permanencia de organizaciones sindicales que defiendan los derechos de los trabajadores. Luchamos por la justicia social, que no excluye a ningún participante en el proceso laboral, sino que tiende a que el esfuerzo mancomunado aumente las perspectivas de ascenso económico, laboral y social. Estimularemos la educación para el trabajo y descartamos las políticas creativas de

vagos remunerados que ganan sin trabajar, pero reciben un pago para lograr solidaridades políticas.

Estamos comprometidos con el ascenso cualitativo y calificativo de la educación. Aspiramos a tener una sociedad basada en la solidaridad, el aprendizaje y el conocimiento, Concebimos la educación como la vía para fortalecer y consolidar la identidad nacional y cultural: la democracia, la libertad, la solidaridad, la justicia, la equidad, la responsabilidad, la protección del medio ambiente y la familia. La educación la entendemos al mismo tiempo como medio para incrementar la productividad. El Estado, en su función educacional, debe respetar el derecho de la familia a orientar la educación de los hijos, asegurándoles el libre y efectivo cumplimiento de tal fin. Promovemos el desarrollo más amplio de la educación en todos sus grados y el real acceso a ella de todos los sectores sociales, al mismo tiempo que defendemos la dignidad del profesorado, concordante con la responsabilidad de su función.

Los profesores y maestros deben ser tenidos como formadores de juventudes y como padres de un pueblo que por la educación eleva su ser, su actuar y su quehacer histórico.

Nuestro Programa de Gestión contempla la lucha por la descentralización como medio para garantizar un reparto equitativo de la riqueza nacional; mejorar el uso de los recursos humanos, económicos y físicos; racionalizar las inversiones del gobierno central; evitar las emigraciones hacia las ciudades y ordenar el flujo migratorio; fortalecer otras instancias del Estado; facilitar un desarrollo territorial equilibrado; aumentar la participación democrática de la población en la solución de sus problemas más cercanos; racionalizar la gestión pública y que los ingresos extraordinarios petroleros se orienten al bienestar de nuestra región, como medio para elevar la calidad de vida de sus habitantes y como instrumento para su desarrollo y modernización.